Le Système Doucet toujours dans l'opacité?

Nous avons appris hier, dans un article du Parisien, que "La ville d'Argenteuil promet davantage de transparence sur le logement social"...

Cela prouve donc bien que nous avions raison en parlant d'une gestion opaque de M. Doucet!!!

Et ce n'est certainement pas ses dernières déclarations qui vont nous rassurées!

Nous ne croyons absolument pas que c'est parce qu'il démissionne de la Présidence de la commission d'AB Habitat, que cela empêchera le favoritisme que l'on nous décrit trop souvent. Les Argenteuillais ne sont pas dupes!

Vous trouverez ci-dessous l'article du Parisien. Cliquez sur l'image pour consulter l'article.

La ville promet davantage de transparence sur le logement social			
SARAH NAFTI	Publié le 26.10.2011, 07h00		
g∆ Recommander	I Inscription pour voir ce que vos amis recommandent.		f t ×
		AA	Réagir
logements HLM	teuil annonce sa volonté de transparence dans 1. Car avec 8000 demandes en souffrance, les c sous-entendus de clientélisme », le maire, Phili	déçus sont nomb	
	Share Plus Email		
	<u>Lien</u> Imprimer		

Par Georges Mothron

Contact C.G.U. Signaler un abus Articles les plus commentés

Partager l'article! Le Système Doucet toujours dans l'opacité?: Nous avons appris hier, dans un article du Parisien, que "La ville d'Argenteuil promet da ...

Share

1 sur 1 27/10/2011 12:55